

令和3年3月25日（木） 修了式

先週金曜日には、教職員と保護者、在校生代表で、卒業生を送り出しました。コロナ感染症の影響で十分な卒業式ではなかったかもしれませんが、清々しい表情で卒業していきました。

新型コロナウイルスの感染予防のため、学校全体では2か月間の臨時休業や部活動の中止、運動会、合唱コンクールなど、多くの活動が中止・延期・規模縮小となりました。しかし、土曜授業の実施や夏休みを短縮したことや皆さんの努力で教科書の内容はすべて学習することができています。ただ、練習問題を繰り返し解いたり、わからないことを何度も説明してもらったり、という定着のための学習は十分ではなかったかもしれませんので、春休みを活用してより一層の定着を図ってください。

コロナ感染症の影響はまだまだ続くと予想されています。学校生活がいつ今以上に制限されるかわかりません。様々なことを先延ばしせずに、今を大事に生活しましょう。

今日まで学校で感染が拡大していないのは、皆さんが毎日、マスクをして、手洗い・うがい・消毒を徹底して、3密を避けたことが大きいと感じています。ワクチン接種のニュースが流れていますが、中学生への接種はないようですので、これから

も各自で感染防止に取り組んでください。

4月から2年生は最上級生となります。1年生は、下級生が入学してきます。上級生として頑張っている背中を下級生に見せてください。新しい学年での新しい生活に向けて、有意義な春休みにしてください。